

商工だより

平成22年3月号

平成22年度通常総会の日程が決まりました！

3月24日(水)に開催された、平成21年度第6回の理事会において、平成22年度の通常総会日程が下記のとおり決まりました。総会議案は、4月末にお送りする予定です。予め、日程調整を宜しく願います。

◆平成22年度通常総会

◎日時：平成22年5月14日(金) 午後4時～

◎場所：商工会館2階会議室

オリンピック出場選手凱旋パレード、報告会開催！

3月21日(日)、第21回冬季オリンピック(カナダ：バンクーバー)に出場した、池田高校OBの3選手を迎えて、凱旋パレード、表彰式、報告会が町内で開催されました。

凱旋パレードは、大通5丁目から、陸上自衛隊第5旅団の音楽隊の先導でスタート。台風並みに発達した低気圧の通過に伴う冷たい強風が吹く中、約3,000人の町民が沿道を埋めつくしました。

3選手は、2台のオープンカーに分乗。先頭車には、長島圭一郎選手、続いて及川、太田の両選手。3選手とも、道路の両側に向かって大きく手を振り、町民からも、「おめでとう!おつかれさま!ありがとう!」と惜しみない声援、拍手が飛び交いました。

パレード開始直後、長島選手が、及川、太田の両選手が乗るオープンカーに合流。オリンピックで見事な活躍を見せてくれたスリーショットが実現。沿道の興奮が最高潮に達した瞬間でした。

凱旋パレードは、大通1丁目の商工会館前で終了。その後、3選手は田園ホール前に移動し、ばんえい競馬「リッキー号」に乗りウイニングラン。

午後4時からは、田園ホールで、3選手の表彰式。銀メダルの長島選手には、「池田町特別栄誉賞」、及川、太田の両選手には、「池田町長特別賞」が授与され、集まった800人の町民が快挙を祝いました。

印象に残ったのは、報告会の中で太田選手から「池田町民ではない僕にまで、多くの声援とねぎらいをいただき感謝しています」のような言葉がありました。本人の謙遜に敬意を表します。

あえて、言わせてもらえば「立派な町民の一人です」。

池田町民に、勇気と感動を与えてくれた3選手。本当におつかれさま。そしてありがとう。

3選手サイン入りワインをいただきました

池田町から、長島、及川、太田選手のサインをエッチングした、貴重な記念ワイン(十勝ワイン とかち野赤・白：非売品)をいただきました。しばらくは商工会館事務室に展示しています。



個人情報保護法講習会が開催されました

3月23日(火) 商業部会主催による「個人情報保護法講習会」が開催されました。

2005年に施行された、「個人情報の保護に関する法律」により、個人情報の取り扱いが従来とは一変しました。顧客データ管理など、会員の皆さんでも悩むことが多いと思います。それらを基本から勉強しようと、講習会を開催しました。17名の会員が参加。中小企業診断士の野崎さんを講師に迎えて、法律の基本的事項、注意しなければならない点などを学びました。



講師の野崎中小企業診断士



受講者の皆さん

新入学児童に贈る交通安全愛の鈴

1針、1針糸を編む。早いもので1年が過ぎ、今年も新入学児童へ交通安全愛の鈴を作製する。児童の数も減り、3校あわせて50個を役員で編み、3月の末には教育委員会に届け各学校に送る。登下校時に交通事故に遭いませぬように・・・そう願いながら心を込めて制作中です。(F・A)

第2次プレミアム商品券業種別内訳

2月で終了した、第2次プレミアム商品券は、3月3日で全ての換金作業が終了しました。業種別の内訳は下記のとおりです。(構成比のみ)

大型店(両農協含む)	46%
一般店	54%
一般店内訳(抜粋)	食料品等 8.5%、電器店 15.1%、燃料店 10.1%、衣料品店 3.4% 飲食店 2.6%・・・となっています。

各種お知らせ

■帯広労働基準監督署より(全文掲載)

“労働保険年度更新の手続きはお済みですか”

平成 21 年度確定保険料、平成 22 年度概算保険料の申告・納付及び石綿健康被害救済法一般拠出金の申告・納付は 6 月 1 日(火)から 7 月 12 日(月)までに済ませましょう。

なお、手続き等で不明な点がございましたら帯広労働基準監督署第三課適用徴収係にお問い合わせください。年度更新申告書は、6 月初旬に郵送されます。

問い合わせ先 電話 0155-22-8100

FAX 0155-21-1924

■十勝池田税務署より(全文掲載)

“確定申告の内容が間違っていたとき”

提出した確定申告書に計算誤りや申告漏れなど申告内容に誤りがあることに気付いた方や、うっかり確定申告書の提出を忘れていた方はいませんか。

もう一度ご確認ください。

税額を多く申告していたことに気付いたときは、「更正の請求書」を提出して正しい税額への訂正を求めることができます。

税額を少なく申告したことに気付いたときは、「修正申告書」を提出して正しい税額に修正してください。また、確定申告書を提出しなければならないのに提出を忘れていたときは、速やかに確定申告書を提出してください。

詳しくは、十勝池田税務署(015-572-2171)へお尋ねください。

■池田町役場より(抜粋)

池田町では、平成 22 年度からの新たな取り組みとして「住宅環境の整備」や「自然環境の保全」「商工業者の振興」に向けた新たな補助制度を設けました。その概要をお知らせします。なお、詳しくは、同送の広報チラシを参考にしてください。

○主な事業

◆池田町住宅用太陽光発電導入支援補助事業(新規)

申込・問合せ先 役場町民課 環境衛生係 電話 572-3114

◆池田町電動生ごみ処理機購入奨励事業(新規)

申込・問合せ先 役場町民課 環境衛生係 電話 572-3114

◆池田町住宅リフォーム促進奨励事業(新規)

住宅のリフォームを行い、総額 50 万円以上の事業について、リフォームに要した経費の 10%、上限 20 万円の範囲内で、助成を行うものです。

奨励金額は、ワインスタンプ会の商品券を交付。

申込・問合せ先 役場産業振興課 商工観光係 電話 572-3218

◆池田町木造住宅耐震改修補助事業(新規)

申込・問合せ先 役場建設課 建築係 電話 572-3113

◆池田町ワイン文化振興事業補助事業(新規)

申込・問合せ先 役場企画財政課 企画係 電話 572-3112

《コラム》

来年の秋に、道東自動車道の占冠一タ張間が開通する。そして、今年の6月からは、道東道の既存開通部分が無料となる。

来年全線開通となると、池田から札幌までは、3時間半くらいで行くことが出来る。観光・購買の流出が懸念される。よく言う「ストロー効果」だ。

しかし、その逆も考えなければならない。便利になることによって、こちらへ足を運ぶ人も増える。別に一方通行ではない。観光地を含め多くの自治体が対策を練っている。やはり、「おもてなし」が最終的な決め手になるのではないか。

話は変わって、高速道路が無料になると、利用する人は格段に増える。高速道路の利用に慣れていない人にとっては、スピードが脅威となる。一般道とは明らかに交通の形態が違うからだ。

最近、高速道路を逆走することによる事故が多発している。当事者は圧倒的に高齢ドライバーだ。高速道路では考えられないことが起きる。無料化により、一気に利用が増えると事故の多発が心配される。「気配り、目配り」が必要だ。

北海道の高速道路ではあまり経験がないが、本州、特に首都圏では、ドライバーは日常的に高速道路を利用する。それは、一般道そのものが北海道ほど広い道幅ではなく、ちょっとした事ですぐ渋滞を引き起こす。片道4kmを1時間半なんていうのはザラである。一度渋滞が始まると全く動かない。その点、高速道路は年末・年始、お盆、ゴールデンウィークなどを除くと便利なものである。但し、連休を含め前述の期間は巨大な駐車場になることは覚悟しなければならない。

またまた話は変わるが、本州では車同士の譲り合いが良く見られる。駐車場から一般道への出口、高速道路の進入口など。いずれも、暗黙の1台ルールがある。出る車、入る車があると、各自が1台ずつ譲る。入れてもらった人はささやかなお礼でハザードランプを2回点滅させる。気持の良いものだ。

高速道路が身近な存在になり、人の移動は必ず増える。車を運転する私たちにとって、原点である「譲り合い」を再認識するいい機会かもしれない。(T.O)

商工会月刊ダイアリー

4月

1日	新年度	
5日	貸館(呉服商組合)	於 商工会館
6日	貸館(呉服商組合)	於 商工会館
7日	池田町観光協会定期総会	於 福祉センター
12日	小規模補助金実績報告	於 十勝総合振興局
15日	池田駅前クリーン作戦	於 駅前～ワイン城
16日	スタンプ会清算日	於 商工会館
20日	池田町観光オープン式	於 池田駅前
26日	商工会監査	於 商工会館
27日	十勝管内女性部通常総会	於 帯広市
30日	十勝管内青年部通常総会	於 帯広市

5月

14日	平成22年度通常総会	於 商工会館
25日	北海道商工会連合会通常総会	於 札幌市